
ich brauche mal euren Rat

Beitrag von „Hardy“ vom 31. August 2018, 09:40

Hier schließe ich mal das Thema für mich ab.
Die Dessau, bei der ich den kopf ab trennte hat viele Kindel gebracht und auch noch geblüht.
Bei der Größeren kann ich ein normales Wachstum erkennen, sie hat trotz der Vertrocknungen 
super geblüht und ich habe sie nun auch umgetopft.
@Franz du hattest recht

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5650-ich-brauche-mal-euren-
rat/&postID=49194#post49194
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